

熊本震災に係る報告書

(NO2：平成28年5月8日～14日)

報告日：平成28年5月17日

社会福祉法人 翠耀会
特別養護老人ホームグリーンヒル
特別養護老人ホームグリーンヒル八千代台
常務理事 津川 康二

親戚のみなさんのお陰できれいになりました＝



- 本当に感謝です
- 瓦やガレキで3.46トン
木材が同じく3トン
- きれいに指定された場所へ搬送済みです＝
- 雨漏りはありますが 母はこの家でまた大切な日々を営めますね
感謝感謝(^-^)
- 励ましいただいた皆様にも
心から感謝(^-^)
- ありがとうございました

益城町

- 昨日益城町を訪問しました。

益城町な周りに自宅や 御船・嘉島・甲佐・上益城郡が私の育った地域です。

本来は車で10分が、通過に2時間 やはり印象は町全体が「やられた」といった感じです、大変残念な状況です

- 崩壊に見えない建物を送りましたが 赤字の張り紙が危険「立ち入り禁止」を意味します
- 復興には時間がかかると実感します、同時に県外の皆さんの温かい支援は現地の方々の 活力となると信じています
- 感謝しつつ今後も出来ることを
頑張ります



砂取小学校再開



- 4月20日に訪問した小学校を再訪問しました、子供達は元気に学校が再開され本当に良かったと思います
- 体育館には夜8名宿泊あり昼はごはん時は30名位の訪問があるようです
- 3枚目の写真は市の総合体育館です。小学校から5分、多くの皆さんはここへ移動されました 200名~300名生活されています
- 報道で知りましたが皆さん このように段ボールで個々に仕切り生活されています
- まだ余震続いています
早期の住宅の確保とこの余震がおさまることを祈りたいものです

あれから1ヶ月

- 余震は1400回未だ続き 避難者いまだ一万人超えと...
- 県下で4万棟の住まいが損壊というなか 今後まだ被害数は増え続けると...
- 益城町の隣町、嘉島、御船側から麦のきれいさ発見するが収穫困難かつ 田植え断念 土地は荒れつづけ、農業被害ははかりしれないと...
- 介護の現場では 懸命に使命感をもって働く 介護の職員の疲れはピーク 要介護者も介護者も被災者と...

- 写真の赤紙の家には

がまだすばい!!と...がまだす、がみだす、私たちはよく...

「がみださなんたい!!」といます。

頑張るというより、稼がねば...「一生懸命働くよ!!」といった感じです

- 熊本県民は、がみだします!!(^-^) 復興のために、わが故郷のために

祈りのうちに憶えていただけたら幸いです



本当にありがとうございました＝



- 熊本震災後、4月18日未明から25日そして今回の5月8日から14日まで 皆様に滞在活動報告を一方向的に配信させて頂きました。(携帯登録者約300名へ配信)

- 多くの皆様から母に対して激励を頂きました。

本当にありがとうございました。

- 母は私が2才の時から1人息子を育てるため 昼は喫茶店 夜はスナックと働きました。念願の自営スナック「ルニ」は 多くの方々から愛されました。
- 脳梗塞を患い、その後事故で脳挫傷、また慢性腎炎と...身体は思うようにはならないようですが...
- そんなバカ息子を東京へ大学進学、留学、そして横浜市へ勤めさせ、いま千葉で...と 感謝しかありません
- 16日未明の地震後、親戚一同から携帯へ連絡ありました。サッチャン(母)がみつからん。と 3時間かけて結果、公園で助けられてたサッチャンを皆が教えてくれました。

本当にありがとうございました＝

- 今回のやがて10トンの瓦や瓦礫も殆どこの親戚の皆が助けてくれました。殆どの家庭も被災者なのに。
- 親戚では、家が27センチ傾いた家、7センチ傾いた家、山々が危険＝と指摘された家、また瓦や瓦礫、雨漏りなどみんな被災してます。
- 本当に私はこのサッチャンの兄弟姉妹(叔父さん叔母さん)や、甥や姪らに助けられてます。感謝です。
- まだブルーシートの輝く屋根、2階は少々崩壊気味、1階は壁のヒビなどありますが...母は元気で、在宅です。

皆様に感謝、感謝です。 本当にありがとうございました。

- 千葉に帰ります。 今後も津川家、よろしく願いいたします＝(^-^)

母～津川幸子 長男、作成者 津川康二 妻～津川恵美子

長男 津川 周(あまね) 長女 津川 咲樹(さき) 次女 津川 咲蘭(さら)

